



Agence  
Fredler & Rosier

**6 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. 183**

**6 315 000 €**

**St-Tropez**

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa d'environ 350 m2 - Terrain de 997 m2 - 5 chambres - 5 salles de bains - Piscine  
Très belle villa d'architecte située à deux pas de la Place des Lices. Entrée desservant un séjour avec mezzanine, salle-à-manger, cuisine, la chambre de Maîtres avec salle de bains et dressing, une chambre en suite avec salle de bains. A l'étage inférieur, 3 chambres, une cave à vins, une salle de jeux. Piscine - Abri voitures  
Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

Villa of approximately 350 m2 - Land of 997 m2 - 5 bedrooms - 5 bathrooms - Swimming pool  
Very beautiful architect-designed villa located at walking distance to the Place des Lices. Entrance leading to a living room with mezzanine, dining room, kitchen, master bedroom with bathroom and dressing room, en-suite bedroom with bathroom. On the lower floor, 3 bedrooms, 3 bathrooms, a wine cellar, a games room. Swimming pool - Carport  
Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

## **L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER**

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

